



Exhibición ecuestre en la plaza de la Constitución en una edición anterior de Fuengirola "A Caballo".

Esta jornada se llevará a cabo desde las 11.00 hasta las 22.00 horas

## Fuengirola 'A Caballo' se celebrará en diferentes escenarios del centro de la ciudad el próximo 21 de septiembre

Fuengirola 'A Caballo' se celebrará el 21 de septiembre en diferentes escenarios del centro de la ciudad. Esta jornada se llevará a cabo desde las 11.00 hasta las 22.00 horas en la plaza de la Constitución y en el entorno de la plaza Reyes Católicos y la calle Condes de San Isidro. Habrá espectáculos ecuestres, exhibiciones de enganches, concurso de

vestimenta y atalaje, así como actuaciones musicales. Así lo ha dado a conocer hoy la concejala de Fiestas, Isabel Moreno, junto al presidente de la Peña Caballista, Hugo Ruiz, y a José Carlos González, del Centro de Equitación Club El Ranchito.

Página 3

### NIÑA PASTORI TRIUNEA CON SU GIRA "CAMINO" EN SU REGRESO A FUENGIROLA

PÁGINA 4



## EL COLECTIVO IMAGEN CELEBRARÁ EL 19 DE AGOSTO EL DÍA DE LA FOTOGRAFÍA

El Colectivo Imagen de Fuengirola celebrará el Día Internacional de la Fotografía, que se conmemora el próximo lunes 19 de agosto, en el Paseo Marítimo de Fuengirola, a la altura del número 91, con una actividad que se denomina 'Territorio: Familias', que pretende ilustrar con imágenes tanto este enclave de nuestra ciudad como las personas que la habitan. Para ello piden la participación de fuengiroleños y visitantes como modelos se ofrezcan les enviarán por correo electrónico gratuitamente su fotografía.

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, fue el encargado de informar de

esta actividad junto a las integrantes del Colectivo Imagen, Mercedes Higuero y Nuria Murillo.

"El 19 de agosto se celebra el Día Internacional de la Fotografía y lo vamos a conmemorar en Fuengirola con el Colectivo Imagen, nuestro grupo de referencia desde hace muchas décadas dentro del arte fotográfico, con una actividad muy especial a la que os invito a participar", detalló Romero, señalando que "se va a tratar, ni más ni menos, que de fotografiar la parte humana de Fuengirola, la gente que va por nuestro Paseo Marítimo. A la altura del número 91 van a tener instalado un set para fotografiar a todo el que lo desee".

Página 5

### LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de  
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,  
VALLE DEL GUADALHORCE y  
TORREMOLINOS, te esperamos.**



**ABRIMOS** DOMINGO 18 DE AGOSTO  
(Excepto Valle del Guadalhorce)

# -8%

## todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.  
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**ALIMENTOS** | Efectivos del Equipo ROCA de la Compañía de la Guardia Civil de Coín, en el marco de las actuaciones que se realizan para la comprobación de la seguridad alimentaria, ha desarrollado la operación Gourmet, en la que se ha desarticulado una organización criminal en Málaga dedicada a la distribución de alimentos caducados, siendo detenidas nueve personas e investigadas otras dos por estos hechos. Además, se han intervenido 1.800 kilos de productos mal conservados.

La investigación se inició el pasado mes de febrero tras tener conocimiento de una posible actividad ilegal llevada a cabo por dos empresas de distribución de productos alimentarios ubicadas en el Polígono Industrial San Luis y en El Viso de Málaga y una empresa de etiquetado y envasado de huevos en la localidad de Colmenar, según ha detallado la Benemérita en un comunicado. En un primer momento se realizaron dos inspecciones sanitarias en las empresas de la localidad de Málaga junto con dos inspectores veterinarios del Ayuntamiento de Málaga siendo intervenidos y destruidos 1.800 kilos de productos alimentarios almacenados (1200 kilos congelados y otros 600 refrigerados) mal conservados, sin etiquetar o caducados.

## La OMS declara la emergencia sanitaria internacional por el brote de viruela del mono en África

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha decretado la emergencia de salud pública de preocupación internacional, su nivel de alerta más alto, por el brote de mpx --anteriormente conocido como viruela del mono-- en África, surgido en República Democrática del Congo (RDC) y causado por una nueva cepa más grave y letal.

Así lo ha decidido la OMS después de analizar la situación este miércoles junto con 16 expertos del Comité de Emergencia. "Hoy, el comité de emergencia me confirmó y me avisó que, en su opinión, la situación constituye una emergen-



cia pública de preocupación internacional. He aceptado ese consejo", ha señalado el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en la rueda de prensa posterior a la reunión.

La detección y la ampliación rápida de un nuevo clima de Mpx en la RDC

occidental, su detección en países vecinos que no habían previamente reportado Mpx y el potencial de una ampliación más amplia en África y más allá, es muy preocupante", ha añadido, recordando que "está claro" que una respuesta internacional coordinada es "esencial para detener estos brotes y salvar vidas".

El número de casos en lo que va de año ha superado el total del año pasado, con más de 14.000 diagnósticos y 524 muertes, según ha puesto de manifiesto durante la reunión el director general de la OMS, Tedros Ghebreyesus Adhanom.

## El Ministerio de Sanidad seguirá reforzando la vigilancia epidemiológica y la vacunación

El secretario de Estado de Sanidad, Javier Padilla, ha señalado que el Ministerio seguirá trabajando para reforzar la vigilancia epidemiológica y la vacunación ante la emergencia sanitaria proclamada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) por el brote de mpx --anteriormente conocido como viruela del mono-- en África.

Padilla ha destacado que tras la declaración de la

OMS "tocará adaptar nuevamente la estrategia y favorecer que las medidas adecuadas lleguen a donde han de llegar", recordando, eso sí, que en 2022 España ya pudo contener la mpx "gracias a las medidas de salud pública".

Por su parte, desde el PP han reclamado al Ministerio de Sanidad "anticipación, transparencia y colaboración" con todas las comunidades autónomas

ante la emergencia sanitaria por el brote de mpx --anteriormente conocido como viruela del mono-- en África.

La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP, Ester Muñoz, ha exigido a la ministra Mónica García que "informase" y explicaran desde el Gobierno en "cómo están trabajando para afrontar esta emergencia sanitaria internacional".



Presentará mociones en los ayuntamientos

## El PP quiere forzar al PSOE a posicionarse con el cupo catalán

El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local del PP, Elías Bendodo, ha anunciado que su formación presentará en el mes de septiembre una batería de mociones en todos los ayuntamientos, diputaciones provinciales y Parlamentos autonómicos para obligar a las federaciones territoriales del PSOE a posicionarse sobre la financiación singular para Cataluña.

En declaraciones a los periodistas desde la sede nacional del PP, Bendodo explicó que estas iniciativas contra el concierto económico para Cataluña servirán "como oportunidad para el socialismo que se incomoda" con este acuerdo entre el PSC y ERC para que Cataluña salga del régimen común y comience a recaudar el cien por cien de los impuestos.

"Parece ser que hay socia-

lismo que se incomoda ante los desvaríos de Sánchez y los suyos: el socialismo de Barbón, el socialismo de Page o el socialismo del líder socialista en Extremadura", enumeró el dirigente del PP a los barones del PSOE que se han mostrado más críticos con este concierto económico para Cataluña. Por ello, los 'populares' registrarán en el mes de septiembre mociones en todos los ayuntamientos, diputaciones provinciales y Parlamentos autonómicos para someter a votación el rechazo al cupo catalán y obligar a las baronías del PSOE a posicionarse.

"Es una gran oportunidad para el socialismo que se siente incómodo para pronunciarse en contra de los desvaríos que está cometiendo el Gobierno de España", insistió Bendodo.

63  
Aniversario  
1961 - 2024

DESCUENTOS  
HASTA EL  
39%

**Govez**  
Fundada en 1961

compra online  
[www.govez.es](http://www.govez.es)

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

**Govez**  
Creación  
TALLERES CREATIVOS

Síguenos:  
govezpapelaria

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos  
952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita  
a partir de 35€



SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

**MENU**  
BAR AMERICA  
BEACH CLUB

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye:

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€. Imprescindible reservar en el 639008995

**COMIDA A ELEGIR:**

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza Jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:  
- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

DISFRUTA DE UN DÍA INOLVIDABLE A UN PRECIO ÚNICO!!!

# Fuengirola 'A Caballo' se celebrará el 21 de septiembre en diferentes escenarios del centro de la ciudad

**Esta jornada se llevará a cabo desde las 11:00 horas en la plaza de la Constitución y en el entorno de la plaza Reyes Católicos y la calle Condes de San Isidro**

Fuengirola 'A Caballo' se celebrará el 21 de septiembre en diferentes escenarios del centro de la ciudad. Esta jornada se llevará a cabo desde las 11.00 hasta las 22.00 horas en la plaza de la Constitución y en el entorno de la plaza Reyes Católicos y la calle Condes de San Isidro.

Habrán espectáculos ecuestres, exhibiciones de enganches, concurso de vestimenta y atalaje, así como actuaciones musicales, según dio a conocer la concejala de Fiestas, Isabel Moreno, junto al presidente de la Peña Caballista, Hugo Ruiz, y a José Carlos González, del Centro de Equitación Club El Ranchito.

"Todos los años, con motivo de la Feria en honor a la Virgen del Rosario, en el mes de septiembre tiene lugar una celebración muy importante. Estamos hablando de la séptima edición del Día a Caballo, que tendrá lugar el sábado día 21 de septiembre, en toda la ciudad de Fuengirola, desde calle Méndez Núñez hasta la zona de Torreblanca, el Paseo Marítimo, pasando por el Puerto, por la antigua Nacional 340, la avenida Condes de San Isidro y la zona centro", explicó Isabel Moreno, señalando que "llevamos mucho tiempo trabajando con el Comité Hípico con la ilusión de mantener la tradi-

ción del mundo del caballo en nuestra ciudad".

En este sentido, la edil indicó que Fuengirola 'A Caballo' se asienta sobre tres pilares fundamentales: "las exhibiciones ecuestres en la plaza de la Constitución; el concurso de atalaje y vestimenta, con premios al mejor jinete, a la mejor amazona y este año también habrá un obsequio para los niños que vengan a caballo; y también, como novedad este año, vamos a tener el I CAT (Concurso de Atalaje y Tradición) Ciudad de Fuengirola, en memoria de José Luis Martín Lorca".

Por otra parte, Moreno agradeció "a los establecimientos del entorno de la plaza Reyes Católicos, como el Hotel Casa Consistorial, el Hogar Social de calle San Antonio y Bámbole, que se han unido una vez más para montar una barra en el entorno de la plaza para poder servir, a pie de caballo, a los jinetes, amazonas y a los enganches asistentes. Además, como es habitual, también habrá actuaciones en direc-

to que harán que esta jornada sea un día de preferencia donde podamos disfrutar del maravilloso mundo del caballo".

### Concurso de atalaje

Por su parte, Hugo Ruiz manifestó que "estamos ya en la séptima edición del Día a Caballo y este año, tanto la Peña Caballista como la Federación de Peñas, hemos entrado en la organización del evento, para complementar un poco la magnífica organización que ha habido hasta el momento. Este año vamos a hacer un pequeño cambio en el tema de los enganches. Nuestro concurso es el segundo más antiguo de España y este año alcanza su edición número 46, pero como novedad este año vamos a tener el primer CAT, que es un concurso de atalaje y tradición, con lo cual habrá una serie de coches, que serán de época".

Además, Ruiz apuntó que "este año, a partir de los dos de la tarde, se acogerá a todos los enganches que vengan a nivel particu-



Momento de la presentación de la próxima edición de "Fuengirola a Caballo".

lar, a cuyos cocheros se les pide por favor que vengan lo hagan ataviados como corresponde, porque es una romería, es un día para disfrutar pero ataviados acorde a la ocasión".

### Espectáculos ecuestres

Por su parte, José Carlos González explicó que "el

Club Hípico El Ranchito y el Club Hípico Dana somos los encargados de organizar los espectáculos ecuestres, que un año más van a girar en torno a la doma vaquera y la alta escuela, principalmente esta última, porque es de origen español, nació en el siglo XVI y se extendió a toda Europa, crean-

do así las grandes escuelas como la escuela española de Viena, la de Portugal y la de Saumur de Francia. Por tanto invito a que todos disfruten de los espectáculo que se ofrecerán a distintas horas y que nos acompañen en la plaza de la Constitución y disfruten de nuestros caballos".

**Zocato**  
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699  
TORREMOLINOS

**FB**  
FRUTAS  
BENALMÁDENA

**VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS**

C/ Ciudad de Melilla, local 4 29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)

951 52 52 52  
676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

**Turismo reciclador y sostenible**

**ecovidrio**  
BANDERA VERDE

#MovimientoBanderasVerdes  
www.banderaverde.es

**ecovidrio**  
ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO

COSTA DEL SOL OCCIDENTAL  
Ayuntamiento de Fuengirola

# Niña Pastori deleita a Marenostrom Fuengirola con su arte y su voz

La Niña Pastori deleitó con su talento a los casi 5.000 asistentes que decidieron vivir este pasado martes el fin de la gira Camino, en su parada por Fuengirola para este martes 13 de agosto en el escenario Unicaja. La cantaora, que ya actuó en 2021 y 2022 dentro del ciclo de conciertos en el interior del castillo Sohail, hizo un recorrido por su trayectoria de éxitos que resuenan por todos los rincones de España.

El romanticismo de las letras de la artista, sumado a la belleza del recinto don-



de tuvo lugar su actuación, crearon el espacio perfecto donde la música adquiere la magia que conquista los

corazones de los fans.

Con el recinto completamente atónito e iluminado con una luz tenue



que acompañaba la luz de una luna cuarto creciente, esperando que sucediera el momento más especial de la noche para sus fanáticos, la Niña Pastori hizo su aparición en las tablas del esce-

nario principal de Marenostrom Fuengirola. El público se levantó de sus asientos para ovacionar su llegada y el show dio comienzo.

“Venir a esta tierra es venir con ganas y alegría porque me encuentro gente de mi gusto. Muchas gracias por venir a este lugar tan bonito”, declaró Niña Pastori.

Durante todo el espectáculo la cantante demostró el arte y voz con la que impresiona a todas las personas que escuchan sus canciones. La noche del pasado 13 de agosto fue una celebración al flamenco y a la cultura musical española

con canciones del último álbum como “Bon Día” o “Pon Que Dale”, y de aquellas tan representativas de la artista como “Cuando te Beso”, “Válgame Dios”, “De Boca en Boca”.

La velada estaba por terminar cuando Niña Pastori, agradecida con todos los que se acercaron a disfrutar junto a ella de su música y baile, se despidió con canciones especiales como “Mi Soledad” y “Yo Tengo una Cosa”. Una noche flamenca inolvidable que mantuvo las emociones de los asistentes a flor de piel durante las más de dos horas de actuación.

**ALFIL CINES** PROGRAMACIÓN DEL JUEVES 15/08/2024 AL JUEVES 22/08/2024  
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM  
Tel. : 952 59 35 87

**LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€\***

<b>ALDEN</b> 16	<b>ALDEN: ROMULUS</b> 17:30 20:00 22:30	<b>PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4</b> 19:00 21:30	<b>DEADPOOL Y LOBEZNO</b> 17:00 19:45 22:30
<b>GRU 4: MI VILLANO FAVORITO</b> 16	<b>GRU 4: MI VILLANO FAVORITO</b> 16:30 18:30	<b>LONGLEGS</b> 22:15	<b>DEL REVÉS 2</b> 20:30
<b>BORDERLANDS</b> 12	<b>BORDERLANDS</b> 22:30	<b>CUERPO ESCOMBRO</b> 16:10 18:10 20:10 22:15	<b>ROMPER EL CIRCULO</b> 16:00 19:00 21:30
<b>ALDEN</b> 16	<b>ALDEN: ROMULUS</b> 17:30 20:00 22:30	<b>PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4</b> 19:00 21:30	<b>DEADPOOL Y LOBEZNO</b> 17:00 19:45 22:30
<b>GRU 4: MI VILLANO FAVORITO</b> 16	<b>GRU 4: MI VILLANO FAVORITO</b> 16:30 18:30	<b>LONGLEGS</b> 22:15	<b>DEL REVÉS 2</b> 20:30
<b>BORDERLANDS</b> 12	<b>BORDERLANDS</b> 22:30	<b>CUERPO ESCOMBRO</b> 16:10 18:10 20:10 22:15	<b>ROMPER EL CIRCULO</b> 16:00 19:00 21:30
<b>ALDEN</b> 16	<b>ALDEN: ROMULUS</b> 17:30 20:00 22:30	<b>PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4</b> 19:00 21:30	<b>DEADPOOL Y LOBEZNO</b> 17:00 19:45 22:30
<b>GRU 4: MI VILLANO FAVORITO</b> 16	<b>GRU 4: MI VILLANO FAVORITO</b> 16:30 18:30	<b>LONGLEGS</b> 22:15	<b>DEL REVÉS 2</b> 20:30
<b>BORDERLANDS</b> 12	<b>BORDERLANDS</b> 22:30	<b>CUERPO ESCOMBRO</b> 16:10 18:10 20:10 22:15	<b>ROMPER EL CIRCULO</b> 16:00 19:00 21:30



**Chiringuito**

**«LA JABEGA»**

**PLAYA EL SALTILLO**

**TORREMOLINOS**

**RESERVAS 952 38 47 65**

• CON UNA ACTIVIDAD EN EL PASEO MARÍTIMO

# El Colectivo Imagen celebrará el próximo 19 de agosto el Día Internacional de la Fotografía

El Colectivo Imagen de Fuengirola celebrará el Día Internacional de la Fotografía, que se conmemora este próximo lunes 19 de agosto, en el Paseo Marítimo de Fuengirola, a la altura del número 91, con una actividad que se denomina 'Territorio: Familias', que pretende ilustrar con imágenes tanto este enclave de nuestra ciudad como las personas que lo habitan. Para ello piden la participación de fuengiroleños y visitantes como modelos improvisados y a quienes se ofrezcan les enviarán por correo electrónico gratuitamente su fotografía. El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Fuengirola, Rodrigo Romero, fue el encargado de informar de esta actividad junto a las integrantes del Colectivo

Imagen, Mercedes Higuero y Nuria Murillo.

"El 19 de agosto se celebra el Día Internacional de

**'Territorio: Familias' es el nombre de la iniciativa que van a llevar a cabo, de 17:00 a 22:00 horas, para ilustrar con fotografías tanto la ciudad como las personas que la habitan**

la Fotografía y lo vamos a conmemorar en Fuengirola con el Colectivo Imagen, nuestro grupo de refe-

rencia desde hace muchas décadas dentro del arte fotográfico, con una actividad muy especial a la que os invito a participar", ha indicado Romero, señalando que "se va a tratar, ni más ni menos, que de fotografiar la parte humana de Fuengirola, la gente que va por nuestro Paseo Marítimo. A la altura del número 91 van a tener instalado un set para fotografiar a todo el que lo desee. Es una manera divertida de participar en un proyecto fotográfico que va mucho más allá, pues se lleva desarrollando durante los dos últimos años y acabará con una exposición y un catálogo, que será el resultado final que se muestre al público".

Por su parte, la vicepresidenta del Colectivo Ima-



**Animan a participar a fuengiroleños y visitantes como modelos improvisados para formar parte de este proyecto. Quienes participen recibirán gratis su fotografía por correo electrónico**

gen, Mercedes Higuero, explicó que "esta actividad es el colofón de un proyecto más amplio en el que llevamos dos años trabajando. Se llama Territorio Costa del Sol y, como Fuengirola es muy representativa de la Costa del Sol, hemos querido hacer este trabajo para incluir a todos los vecinos y visitantes de Fuengirola que quieran acercarse para captar el alma del territorio, que son las personas

que lo habitan".

Nuria Murillo señaló por su parte que "es una iniciativa que se inspiró en un proyecto de Madrid que se llamaba Misión Región y aquí hemos querido hacer lo mismo en la Costa del Sol y especialmente en Fuengirola. Así, todo el que pase por el Paseo Marítimo el lunes día 19, en bañador, vestido, arreglado, con su perro, con amigos, con la abuela... tendremos allí un

set de fotografía, le haríamos una fotografía profesional y luego se la enviaríamos por email".

Para concluir, Murillo destacó que "lo importante es participar en un proyecto que va a ser historia, porque recoge la historia de Fuengirola y la Costa del Sol. Llevamos dos años elaborándolo y sería formar parte de este proyecto, así que invito a todos a participar".

playa  
**ARUBA**  
TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56  
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR  
@PLAYAARUBA  
WWW.PLAYAARUBA.ES

## Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena  
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

**952 14 11 33**

**HM**  
HOSPITAL

**hm santa elena**

Somos tu Salud

# El 40% de los participantes en el proyecto "Vives Emplea Saludable" en Torremolinos ya han encontrado un trabajo

El concejal de Empleo y Educación del Ayuntamiento de Torremolinos, Francisco García, y la edil de Bienestar Social, Gloria Manoja, mantuvieron una reunión con responsables del proyecto "Vives Emplea Saludable" de Acción Contra el Hambre, con el fin de conocer los datos relativos a la ejecución del primer semestre de 2024, y ver cómo el proyecto ha repercutido sobre familias en situación de vulnerabilidad, derivadas al mismo, desde Servicios Sociales.

"Vives Emplea Saludable" es un programa gratuito que enseña a buscar empleo de manera diferente y en equipo, a la vez que crea hábitos de vida saludable que ayuden a mejorar la salud de los participantes.

Está dirigido a personas en situación de desempleo de entre 16 y 65 años, dando prioridad a personas desempleadas de larga duración, mayores de 45 años, jóvenes en Garantía Juvenil y personas en situaciones de especial dificultad.

"Los datos obtenidos han sido alentadores y sientan las bases para continuar con las derivaciones de cara a la segunda edición

del proyecto, cuyo inicio se prevé en el mes de septiembre", explicó el concejal.

Por su parte, Manoja señaló que "es importante resaltar que un número significativo de las personas participantes en este proyecto son residentes en zonas desfavorecidas donde se está retomando el trabajo de itinerarios de inclusión sociolaboral a través de los equipos profesionales de Eracis Plus".

El proyecto Eracis Plus está cofinanciado por la Consejería de Inclusión Social, Juventud y Familias, y el Fondo Social Europeo y su objetivo es que las personas que toman parte en "Vives Emplea Saludable" aprendan nuevas herramientas de búsqueda de empleo recibiendo acompañamiento personalizado y entrenando habilidades de comunicación para conseguir competencias digitales con las que aprender dónde encontrar las ofertas más interesantes.

Se realizan dos ediciones de cada proyecto al año, una en cada semestre, de manera que en total son 60 los participantes.

En la actualidad está abierto el plazo de solicitud para partici-



par, hasta completar las 30 Además, en estos momentos se está llevando a cabo la atención individualizada y el proceso de selección, y será en el próximo mes de septiembre cuando se desarrollen los talleres grupales.

Desde Acción Contra el Hambre han destacado que salud integral y empleabilidad son dos espacios multidimensionales con componentes objetivos, subjetivos (autopercepción) y también contextuales, poniéndose relevancia en el hecho de que hay estudios que constatan la relación bidireccional ya que el desempleo empeora la salud, y la salud afecta al desempleo.

Durante el primer semestre de 2024 en Torremolinos se ha acompañado a 30 personas, 24 mujeres y 6 hombres y el 40% de los participantes ya ha encontrado empleo durante el proyecto, concretamente el 38% de las mujeres y el 50% de los hombres. A su vez, el 85% de ellos ha mejorado su empleabilidad y el 65% ha mejorado la autopercepción de su salud general.

Entre otros se han impartido talleres de "Gestión de la ansiedad y el estrés para la búsqueda de empleo", "Autocuidados y gestión emocional a través del arte", "Sueño y descanso para la búsqueda de empleo" o "Ali-

mentación saludable y compra sostenible".

## ACCIÓN CONTRA EL HAMBRE

Desde 2021 Acción Contra el Hambre desarrolla en España su Estrategia de Seguridad Alimentaria enfocada a mejorar tanto el acceso a una alimentación saludable como los hábitos alimentarios en las familias en situación de vulnerabilidad. Como dato, la organización aporta que el 53% de las personas participantes en sus programas de empleabilidad mostraron algún nivel de inseguridad alimentaria.

Por otro lado, el programa "Tarjetas Ayuda Solidaria" persigue mejorar el acceso a bienes de primera necesidad por parte de familias en situación de alta vulnerabilidad, además de promover el fomento y la práctica de una compra y alimentación saludable y sostenible. Gracias al mismo se presta una ayuda económica puntual de emergencia para acceder a bienes de primera necesidad, gestionada a través de tarjetas de compra prepago u otros modelos validados por la entidad.

**REBAJAS  
REBAJAS  
REBAJAS**

**TODOVISIÓN**  
ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA  
PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

**REBAJAS  
REBAJAS  
REBAJAS**



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar ( Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

**Gofres  
Crepes  
Cocktails  
Café irlandes**

**HELADERIA**  
  
**SAN MIGUEL  
TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos  
Granizados  
Batidos de helados  
Smoothies**

PARA PONER FIN A GRAVES PROBLEMAS EN SU INFRAESTRUCTURA

# El Ayuntamiento acomete la remodelación integral del Colegio El Tomillar

El alcalde, acompañado de la edil de Educación, ha recordado que se está realizando una inversión histórica de 700.000 euros en diversos trabajos de mantenimiento de centros educativos con la puesta en marcha de labores de pintura en ocho colegios, así como con la creación de nuevos espacios de sombra para alumnos y personal docente

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado de la edil de Educación, María Luisa Robles, visitó el miércoles los trabajos de remodelación que ya han comenzado en el CEIP El Tomillar. El primer edil ha recordado que estos trabajos dan respuesta a una "demanda histórica" de padres, alumnos y personal del centro, una remodelación integral necesaria con un plazo inicial de ejecución de 60 días.

La obra consiste en la reposición de los zócalos de azulejos existentes en pasillos y escaleras, junto al pintado de los techos, con cargo a la Delegación de Edificaciones Municipales, en colaboración con Educación, que está realizándose a través de la empresa Narest Park.

El objetivo ahora es que se aceleren al máximo los trabajos para que estos causen las menores molestias posibles con el comienzo de las clases. "Esta obra es tan necesaria como demandada, tanto por el personal del centro como por padres y madres de los alumnos", subrayaba Juan Antonio Lara, recordando que se han acelerado "al máximo" los trámites para que el próximo curso se dé respuesta a las necesidades del centro.

## Trabajos

"Este es un Ayuntamiento que cumple con sus compromisos, una obra que vamos a acometer porque no queremos que los alumnos den clases en un colegio que presentaba muchos problemas de mantenimiento y serias deficiencias y riesgos para sus usuarios", subrayó.

"Estamos hablando de



una remodelación integral" donde las aulas del colegio se van a pintar también, enmarcadas en el contrato de pintura ya en marcha este verano para un total de ocho colegios y edificios municipales con un presupuesto histórico de 259.726,50 euros, al que se suma también la creación de nuevas zonas de sombra en los colegios. Junto a estos trabajos, la entrada al centro será asfaltada cuando se dé luz verde al siguiente Plan de Asfaltado.

Por su parte, Robles señaló que desde Educación se realiza un mantenimiento en todos los centros educativos con actuaciones de todo tipo, algunas en pro de garantizar la privacidad de las infraestructuras. En el caso de El Tomillar esta obra es "de mayor calado" con una serie de actuaciones encaminadas a la "modernización del centro".

En este sentido, la edil recordó que "no solo se busca mejorar la infraestructura del centro, sino crear un ambiente más funcional y atractivo para todos nuestros alumnos, con una inversión considerable para lograr un presente y futuro mejor, un compromiso firme de nuestro alcalde Juan Antonio Lara para que nuestros estudiantes, profesorado y resto de personal esté en las mejores instalaciones posibles".

Por último, Robles agradeció al personal de diferentes áreas su implicación en la puesta en marcha de estos trabajos, así como al equipo del CEIP El Tomillar por su paciencia y colaboración en un proceso largo por unas obras que igual ocasionan algunas molestias temporales, pero los resultados valdrán la pena porque se va a renovar y mejorar todo el centro educativo".



En cuanto a los trabajos en El Tomillar, se van a reponer los zócalos de azulejos existentes en pasillos y escaleras, se pintarán los techos y las aulas, así como se incluirá dentro del próximo Plan de Asfaltado remodelar toda la entrada al colegio



## La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50    📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web  
y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales  
que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) • [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

PEDIDOS

☎ 952 03 99 50  
(TELÉFONO)

📞 622 51 51 13  
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)  
BENALMÁDENA

